
智行理财网
为什么不用信用卡取现？说说信用卡取现的影响

   

有卡友小白问我，为什么要用P0S刷卡，多浪费啊。用信用卡取现方便，对信用记
录又没有任何影响。确实如此，信用卡取现本身不会影响信用记录，至于你怎么使
用的信用卡，在信用报告上根本看不出来。上面只会显示使用金额和还款情况。

   

但是，卡哥还是建议你不要用信用卡取现，下面听我说。

   

1、信用卡取现成本高

   

大部分银行信用卡取现有手续费，而且每天都要收利息。如果用信用卡取现，那再
长的免息期就没有任何意义了。

   

2、信用卡取现不利于提额

   

大部分银行信用卡，一旦有过信用卡取现，在一段时间内，信用卡固定额度和临时
额度都不能提升。比如很多卡友和我反映，之前农行信用卡经常刷卡，3个月就能
提一次固定额度。可是有过一次取现记录后，等了半年多才能提额。如果信用卡额
度不重要， 那就无所谓了吧。
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3、信用卡取现没积分

   

想想自己当初办信用卡的目的是什么，不就是想更节省么？除了刷卡时的免息期、
优惠折扣，还有一个很重要的附加值就是信用卡积分。虽然信用卡积分不一定值很
多钱，但是取现是没有任何积分的，那就完全损失掉了。不心疼么？

    如果还在使用信用卡取现，只能说你还没有进入玩转信用卡的大门，需要学习的
知识还有很多！
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